



校訓 <やる気 豊かな心 耐える力>

平成29年6月27日

昭和小学校だより 3

6月は「心のきずなを深める月間」 ～いじめを許さない学校・学級をめざして～



6月は、県内すべての学校で「心のきずなを深める月間」として、いじめの未然防止に重点をおいた取組を実施しました。本校でも、「ちがいを認め、わかりあおう」をテーマによりよい学校生活と友達づくりのためのアンケートを実施し、それをもとに、個別の教育相談を行いました。また、各クラスでは、道徳・学活等で心の教育の授業を行い、全校集会では、いじめをしない・させない・許さないための話し合いを行い、実践化しているところです。これらの取組を通して、互いの心が通じ合い、心のきずなをさらに深めているところです。

プール開き



6日にプール開きを行いました。
自らの命を守るためにも大切な学習。安全にプールでの学習を行い、一人一人の泳力がさらに伸びるようにしていきたいと思えます。

田植え



4、5年生が1ヶ月ほど前に種籾を苗床に蒔きました。16日には、田植えができるまで成長し、全校児童45名で、学校近くの水田に田植えをしました。約1時間ほどの作業で、水田が苗で覆われ、茶色から薄緑色へと変わりました。

やつしろ歯の祭典



今年度も健康教育の一環として、やつしろ歯の祭典へ、図画・ポスターを応募しました。総応募作品1698点の中から、本校では、14点の作品が入賞しました。また、26日には、歯科衛生士さんを講師としてお招きし、歯磨き指導等も実施しました。正しいブラッシングで、大切な歯を守っていきましょう。